

deberán presentar la Documentación que se determina en el Pliego de Cláusulas Administrativas Particulares de esta Contratación.

Apertura de proposiciones: La apertura de proposiciones tendrá lugar en la Sala de Juntas de las citadas dependencias a las 11 horas del miércoles de la semana siguiente a la fecha de terminación del plazo de presentación de ofertas, en caso de que éste sea festivo se trasladará al siguiente miércoles hábil.

Los gastos del presente anuncio serán por cuenta de las adjudicatarias.

Sevilla, 22 de junio de 1990.- El Director Gerente, Francisco Salamanca Poyato.

**RESOLUCION de 25 de junio de 1990, del Servicio Andaluz de Salud, por la que se convocan contrataciones en el ámbito de su competencia. (PD. 981/90).**

En uso de las facultades que me confiere el Decreto 80/1987, de 25 de marzo, de Ordenación y Organización del Servicio Andaluz de Salud, esta Dirección-Gerencia ha resuelto anunciar la contratación que se indica con los requisitos que asimismo se señalan.

Gerencia Provincial del Servicio Andaluz de Salud en Huelva.  
Datos de la Contratación: C.P. T-B/90. Concurso Público. Adquisición de Equipamiento: Aparatos y Dispositivos para el Hospital General de Huelva.

Tipo máxima de licitación: El tipo máximo de licitación será de cincuenta y tres millones ochocientos cuarenta y nueve mil cuatrocientos ochenta y tres pesetas. 153.849.483 ptas.).

Recogida o solicitud de la documentación: La Documentación del presente Expediente estará expuesta y podrá retirarse en el Hospital General de Huelva.

Plazo y lugar de presentación de ofertas: Las proposiciones deberán presentarse en el Registro General de la Gerencia Provincial del Servicio Andaluz de Salud de Huelva, sito en Avda. Martín Alonso Pinzón núm. 6, DP 21071 en el plazo de veinte días hábiles, contados a partir del día siguiente al de la publicación de este anuncio en BOJA, y antes de las 13,00 horas del último día.

Apertura de proposiciones: La apertura de proposiciones económicas tendrá lugar en la Sala de Juntas del Hospital General de Huelva, el quinto día hábil siguiente a la fecha de terminación del plazo de presentación de ofertas.

Datos de la contratación: C.P. 1-D/90, Concurso Público. Adquisición de Equipamiento: Aparatos y Dispositivos para el Hospital Comarcal de Riotinto (Huelva).

Tipo máxima de licitación: El tipo máximo de licitación será de veintidós millones quinientas mil ptas. (21.500.000 ptas.).

Recogida o solicitud de la documentación: La Documentación del presente Expediente estará expuesta y podrá retirarse en el Hospital Comarcal de Riotinto (Huelva).

Plazo y lugar de presentación de ofertas: Las proposiciones deberán presentarse en el Registro de la Gerencia Provincial del Servicio Andaluz de Salud en Huelva, sito en Avda. Martín Alonso Pinzón núm. 6 D.P. 21071, en el plazo de veinte días hábiles contados a partir del día siguiente al de la publicación de este anuncio en BOJA y antes de las 13,00 horas del último día.

Apertura de proposiciones: La apertura de proposiciones económicas tendrá lugar en la Sala de Juntas del Hospital Comarcal de Riotinto (Huelva), el quinto día hábil siguiente a la fecha de terminación del plazo de presentación de ofertas.

Datos de la contratación: C.P. 1-E/90. Concurso Público. Adquisición de Equipamiento: Aparatos y Dispositivos para el Hospital Infanta Elena de Huelva.

Tipo máxima de licitación: El tipo máximo de licitación será de cuarenta y tres millones de pesetas. (43.000.000 ptas.).

Recogida o solicitud de la documentación: La documentación del presente Expediente estará expuesta y podrá retirarse en el Hospital Infanta Elena de Huelva.

Plazo y lugar de presentación de ofertas: Las proposiciones deberán presentarse en el Registro General de la Gerencia Provincial del Servicio Andaluz de Salud de Huelva, sito en Avda. Martín Alonso Pinzón núm. 6 D.P. 21071 en el plazo de veinte días hábiles, contados a partir del día siguiente al de la publicación de este anuncio en BOJA, y antes de las 13,00 horas del último día.

Apertura de proposiciones: La apertura de Proposiciones económicas tendrá lugar en la Sala de Juntas del Hospital Infanta Elena de Huelva, el quinto día hábil siguiente a la fecha de terminación del plazo de presentación de ofertas.

Los gastos del presente anuncio se prorratearán entre las empresas adjudicatarias.

Sevilla, 26 de junio de 1990.-El Director Gerente, Francisco Salamanca Poyato.

**RESOLUCION de 26 de junio de 1990, de la Secretaría General Técnica, por la que se anuncia concurso público para la realización de una Campaña de Prevención de Consumo de Drogas (PD. 979/90).**

En uso de las facultades conferidas por el Decreto 108/88, de 16 de marzo, por el que se desarrolla la estructura orgánica de la Consejería de Salud y Servicios Sociales, esta Secretaría General Técnica ha resuelto anunciar el Concurso Público cuyas características básicas a continuación se detallan:

Datos del Servicio: Realización de «Campaña de Prevención de Consumo de Drogas».  
Importe máxima de licitación: Veinte y dos millones de pesetas (22.000.000 ptas.).  
Fianza provisional: Exento.

Exposición del expediente: El Pliego de Cláusulas Administrativas Particulares y demás datos del expediente podrán examinarse en el Servicio de Gestión Económica y Presupuestos de la Secretaría General Técnica de esta Consejería, sito en Sevilla, Avda. República Argentina, n.º 23 - 5.º Plantó, durante el plazo de presentación de proposiciones, desde las diez hasta las trece horas.

Plazo y lugar de presentación de proposiciones: El plazo de presentación será de veinte días hábiles contados a partir del siguiente a la fecha de publicación del presente anuncio en el Boletín Oficial de la Junta de Andalucía, y se hará en el Registro de la Consejería de Salud y Servicios Sociales sito en Avda. República Argentina, n.º 23-5.º planta.

Documentación a presentar por los licitadores: Dos sobres cerrados con la documentación señalada en el Pliego de Cláusulas Administrativas, indicando en cada uno, el concurso a que se concurre, nombre y apellidos de quien firma la proposición y el carácter con que lo hace, así como la denominación: en el sobre 1 «Documentación», y en el sobre 2 «Proposición económica».

Apertura de proposiciones: La apertura de proposiciones se realizará por la Mesa de Contratación a las doce horas del sexto día hábil contado a partir del día de terminación del plazo de presentación de proposiciones.

Clasificación exigida de las empresas licitantes: grupa C, subgrupo 3, categoría D.

El acto se celebrará en la Sala de Juntas de la Consejería de Salud y Servicios Sociales, en Avda. República Argentina, n.º 23-2.º planta en Sevilla.

Sevilla, 26 de junio de 1990.- La Secretaria General Técnica, Carmen Capitán Carmona.

## CONSEJERIA DE EDUCACION Y CIENCIA

**RESOLUCION de 13 de junio de 1990, de la Dirección General de Construcciones y Equipamiento Escolar, por la que se hace pública la adjudicación, mediante contratación directa, de equipamiento con destina a centros dependientes de esta Consejería.**

De conformidad con lo dispuesto en el artículo 119 del vigente Reglamento de Contratos del Estado, esta Consejería de Educación y Ciencia, ha resuelto hacer públicas las adjudicaciones de los contratos que a continuación se indican:

Suministra: 3/90/1 Suministro de H. del Arte en Andalucía. Tamos III y IV. 5.000 ejemplares de cada tema para centros públicos.

Empresa.: Ediciones Gever, S.L.

Fecha Adjudicación: 4.5.90.

Importe: 62.500.000.

Suministra: 500 colecciones de libros 95 al 100 ambos inclusive de la Biblioteca Iberoamericana con destino a centros públicos.

Empresa.: N.º de Grupo Distribuidor Editorial, S.A.

Fecha Adjudicación: 31.5.90.

Importe: 1.338.000.

Suministro: 3/90/6 Suministro de Equipo de Climatización de tres dependencias para E.T. Superior de Ingenieros Industriales.  
 Empresa.: Dist. Inst. de aire acondicionado.  
 Fecha Adjudicación: 6.6.90.  
 Importe: 4.367.788.

Suministro: 3/90/10 Suministro de Realización global de Manual de Seguridad de Laboratorios con destino a centros públicos.  
 Empresa.: Equinse, S.L.  
 Fecha Adjudicación: 6.6.90.  
 Importe: 10.170.000.

Sevilla, 13 de junio de 1990.— El Director General, Luis Parras Guijosa.

## AYUNTAMIENTO DE SEVILLA. GERENCIA MUNICIPAL DE URBANISMO

ANUNCIO de contratación. (PP. 964/90).

El Consejo de Gerencia en sesión celebrada el 11 de junio de 1990 acordó contratar las obras de ejecución del Proyecto de Urbanización Prolongación de la Palmera UA-SU-5, por el sistema de subasta pública mediante el trámite de urgencia por el procedimiento restringido previsto por el art. 94 del Reglamento General de Contratación del Estado aprobada por Decreto 3410/75, de 25 de noviembre, modificado por Real Decreto Ley 931/86, de 2 de mayo.

En virtud de lo establecido en el referido precepto podrán presentarse hasta el próximo 11 de julio del año en curso, por cuantos licitadores acrediten los extremos determinados en el presente anuncio, las correspondientes solicitudes de participación en la subasta mencionada. Estas se presentarán redactadas en castellano, en sobres cerrados y lacrados, en el Registro General de la Gerencia Municipal de Urbanismo de 9 a 13,30 horas, o, en el supuesto de que se envíen por correo, de conformidad con lo dispuesto en la legislación vigente y dirigida a la referida oficina receptora, sita en Plaza de la Encarnación, 24-26 de Sevilla.

Terminada la fase de selección previa, la Gerencia concederá a las empresas seleccionadas un plazo de 10 días naturales para que presenten su oferta económica y acrediten la constitución de fianza provisional.

Obra objeto de la subasta: Proyecto de Urbanización Prolongación de la Palmera UA-SU-5.  
 Presupuesto de licitación: 191.574.265 ptas.  
 Sistema de contratación: Subasta pública.  
 Procedimiento: Restringido.  
 Tramitación: Urgente.  
 Fianza provisional: 3.831.485 ptas.  
 Forma de pago: Certificaciones de obras.  
 Plazo de ejecución: 10 meses.  
 Fecha de envío del anuncio al Diario Oficial de las Comunidades Europeas: 20 de junio.

Lugar y plazo de presentación de las solicitudes de participación: Las solicitudes se presentarán en el Registro General de la Gerencia Municipal de Urbanismo en horas de 9 a 13,30 siendo el último día hábil para ello el próximo 11 de julio de 1990.

Documentación que deben presentar los solicitantes: Los licitadores que soliciten participar en la subasta pública que se anuncia, deberán presentar los documentos establecidos en la fase A de los Pliegos de cláusulas administrativas particulares que rigen la contratación.

Día de apertura de las solicitudes de participación: Las solicitudes se abrirán el día 12 de julio del año en curso a las 12 horas en la Gerencia Municipal de Urbanismo (6ª planta).

Durante el plazo de cuatro días a partir del siguiente a la inserción de este anuncio en el Boletín Oficial de la Provincia se encontrarán expuestos los pliegos de condiciones que rigen la subasta, aprobados por el Consejo de Gerencia en sesión celebrada el 11 de junio de 1990, a efectos de posibles reclamaciones, en el Negociado de Gestión y Contratación del Departamento de Administración de la Gerencia Municipal de Urbanismo, sita en Plaza de la Encarnación, 24-26 de Sevilla (4ª planta) en horas de 8 a 13.

Asimismo, tanto las pliegos como la restante documentación técnica y económico-administrativa, podrán ser solicitadas y examinadas en las citadas oficinas todas las días laborables durante el plazo de presentación de proposiciones

## MODELO DE SOLICITUD DE PARTICIPACION

D .....  
 mayor de edad, vecino de .....  
 con domicilio en .....  
 con D.N.I. nº ....., en nombre propio o en representación de .....,  
 lo que acredita en la forma prevista en los pliegos de cláusulas administrativas particulares, manifiesta lo siguiente:

a) Que está enterado del anuncio publicado en el Boletín Oficial de ..... de fecha ..... por el que se convoca subasta pública por el procedimiento restringido mediante el trámite de urgencia para la adjudicación de las obras de ejecución del Proyecto .....

b) Que se encuentra de conformidad, se somete voluntariamente y acepta íntegramente el Pliego de cláusulas administrativas particulares de esta subasta y cuantas obligaciones de éstos se deriven, como solicitante para la participación en la subasta y como adjudicatario si lo fuere.

c) Declara bajo su responsabilidad que reúne todas y cada una de las condiciones exigidas para contratar con la Administración.

d) Acompaña los documentos exigidos en los pliegos de cláusulas administrativas particulares.

e) Se compromete, en el caso de resultar seleccionado, a presentar, en el plazo de 10 días a contar desde la notificación de su selección, la correspondiente oferta económica acompañada de documento acreditativo del depósito de la fianza provisional, y en el supuesto de resultar adjudicatario efectuar lo ofertado con sujeción a los requisitos y condiciones del pliego de cláusulas particulares.

(Lugar, fecha y firma del proponente)

Lo que se hace público para general conocimiento.

Sevilla, 13 de junio de 1990.— El Secretario de la Gerencia, Camilo Domínguez Mendoza.

ANUNCIO de contratación. (PP. 965/90).

La Comisión de Gobierno en sesión celebrada el 25 de mayo de 1990 acordó contratar las obras de ejecución de los Proyectos de Boulevard de la Ronda del Tamarguillo entre calle Marqués de Pickman y Ruperto Chapí (2ª fase) y Proyecto de Obra Complementaria de la primera fase de dicho Boulevard, tramo Ruperto Chapí-Avda. Ramón y Cajal, por el sistema de subasta pública mediante el trámite de urgencia por el procedimiento restringido previsto por el art. 94 del Reglamento General de Contratación del Estado aprobado por Decreto 3410/75, de 25 de noviembre, modificado por Real Decreto Ley 931/86, de 2 de mayo.

En virtud de lo establecido en el referido precepto podrán presentarse hasta el próximo 3 de julio del año en curso, por cuantos licitadores acrediten los extremos determinados en el presente anuncio, las correspondientes solicitudes de participación en la subasta mencionada. Estas se presentarán redactadas en castellano, en sobres cerrados y lacrados, en el Registro General de la Gerencia Municipal de Urbanismo de 9 a 13,30 horas, o, en el supuesto de que se envíen por correo, de conformidad con lo dispuesto en la legislación vigente y dirigida a la referida oficina receptora, sita en Plaza de la Encarnación, 24-26 de Sevilla.

Terminada la fase de selección previa, la Gerencia concederá a las empresas seleccionadas un plazo de 10 días naturales para que presenten su oferta económica y acrediten la constitución de fianza provisional.

Obra objeto de la subasta: Proyectos de Boulevard en la Ronda del Tamarguillo (2ª fase) entre Marqués de Pickman y Ruperto Chapí, tramo Ruperto Chapí-Avda. Ramón y Cajal (1ª fase).

Presupuesto de licitación: 172.049.368 ptas.

Sistema de contratación: Subasta pública.

Procedimiento: Restringido.

Tramitación: Urgente.

Fianza provisional: 3.440.987 ptas.

Forma de pago: Certificaciones de obras.

Plazo de ejecución: 12 meses.

Fecha de envío del anuncio al Diario Oficial de las Comunidades Europeas: 15 de junio de 1990.